

Des plants en 1986, des chênes en 2130

Treize mille pousses prennent racine en forêt communale d'Auxonne.
Trente-sept militaires du 511^e RT aident l'ONF dans son travail



La forêt est une entreprise de longue haleine. Personne parmi les jeunes appelés du contingent 86-02, et ce malgré leurs 20 printemps, n'aura l'honneur d'assister à l'abattage des quelque 13.000 plants de chêne qu'ils ont mis en terre au cours de la semaine ; car il faut en moyenne 130 à 150 ans pour que cette essence arrive à maturité.

Cette lenteur dans l'exploitation de la forêt explique en partie le désintéressement de certaines municipalités pour le reboisement des forêts communales. On ne peut pas dire que ce soit le cas à Auxonne, puisque d'après les services de l'ONF chargés de gérer cette forêt, cent dix mille arbres ont été plantés en 1985 et cinquante-cinq mille le seront cette année.

Pour la troisième année consécutive, l'armée, par l'intermédiaire du 511^e régiment du train, est venue prêter main forte aux services de l'ONF, placés sous la direction de M. Meysen, chef de secteur, et de MM. Viennot, chef de district ; Vallée et Binetruy,

sous-chef de district, et en présence de M. Servelle, maire adjoint.

Pendant quatre jours, 37 élèves gradés, armés de la traditionnelle pelle-pioche et placés sous le commandement de l'adjutant Gon et du MDL Manceau, ont participé à cette plantation, sur la parcelle 113 de la forêt communale d'Auxonne, qui longe la route de Chevigny.

2.200 plants à l'hectare pour une centaine d'arbres dans cinquante ans

Pendant dix ans, ces plants feront l'objet de soins attentifs par l'ONF qui, chaque année, participera à un dégagement de plantation.

De 10 à 30, ces mêmes services participeront à un dépressage qui consiste à enlever les tiges qui se développent anormalement et, au bout de cinquante ans, cette parcelle bénéficiera d'un éclaircissement. De 2.200 à l'hectare, il ne



Une plaque marquant « l'exploit » de ces trente-sept militaires a été dévoilée par M. Hugon et le lieutenant-colonel Dumont (photos Vachon)

restera plus qu'une centaine d'arbres : les plus sains et les plus robustes susceptibles de fournir un bois de qualité.

Une plaque marquant « l'exploit » de ces 37 militaires, à l'entrée de cette parcelle, a été dévoilée par M. Hugon, conseiller

général, maire d'Auxonne, en présence de lieutenant-colonel Dumont, commandant de la place.

Si, au hasard d'une promenade, vous flânez aux abords de la parcelle 113, ne vous laissez pas envahir par un sentiment de tris-

tessé en pensant que celle-ci a été laissée à l'abandon après son exploitation, l'hiver dernier.

Au contraire, 13.000 plants de chênes pédonculés, issus des pépinières de l'ONF, cherchent à prendre racine, pour la régénération de la forêt.